



“2019, año del respeto y protección de los Derechos Humanos en el Estado de Coahuila de Zaragoza”

18 de Julio de 2019

COMUNICADO

CDHEC INICIA PROCEDIMIENTO DE OFICIO POR AGRESIÓN CONTRA CIUDADANO DE TORREÓN POR PARTE DE PRESUNTOS OFICIALES DE TRÁNSITO MUNICIPALES

Con respecto a un video que circula en redes sociales a partir de hoy 18 de julio de 2019, donde se evidencia la agresión que sufrió un automovilista en las calles de la Ciudad de Torreón por parte de elementos a quienes se identifica como oficiales de Tránsito de ese Municipio, la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila (CDHEC) informa que se inició una investigación de oficio por parte de la Segunda Visitaduría Regional de la CDHEC.

El inicio del procedimiento respectivo incluyó requerir a los responsables de la Dirección de Tránsito y Vialidad del Municipio de Torreón un informe específico sobre los hechos denunciados y los elementos señalados.